
Radeon VII im Hackintosh
Beitrag von „Wolfe“ vom 14. Februar 2019, 21:38

Mein Häck mit 4Ghz macht etwa so viel Spaß wie mein Diesel mit 200PS. Hoffentlich kommt
niemand, der mir sagt, dass 2Ghz völlig ausreichen, weil die Stromproduktion so
umweltschädlich ist. ��
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